

前略

先日は手術で大変お世話になりました
ありがとうございました。

お陰様で苦しむ事もなく有意義な検査となり
大変感謝しております。

先生に絶対的な信頼を置いておりましたので
検査前から大変安心して身を任せることができました。
何と言いましても血圧の上が90台だったという事は、
いかにも不安がなく平常心に近い状態でリラックスして
いたかという事です。

“何か悪い物があったとしても先生にお任せすれば”
“大丈夫”という大きな安心感、信頼感が自分を包んで
おりましたので“何も悪いものはない”という精神面での
エ台阶があったればこそだったのです。

(他病院での検査前では120台に上っていましたので)

以前他病院で検査した際には、激痛と脂汗で1時間も苦しんだ事があり、“二度と大腸内視鏡検査はしたくない”と心に決めていた程でしたが“この検査なら大丈夫、又、受けられる”という気持ちに変わりました。先生の技術の高さの証明です。

盲腸の所にポリープがあったとは……もし、そこまで到達していなかったら、そして拡大内視鏡でなかつたら発見出来なかつたであろうポリープを切除していくといった事は本当に幸運だったと思います。

途中で先生の御説明を受けながら、自分でも腸の中を確認しながらの手術は初めてで“本当に納得が出来て大満足でした。

診察の時も些細な質問にもきちんと答えて下さり感銘致しました。

スタッフの皆様も皆気持ちよく、丁寧に接して下さい

安心してお話を出来、快適な空間を提供していただき
感謝致しております。

すべての面で精神面に最良であった為、こんなにも
落ちついて検査を受ける事が出来ました。

これは医療を受ける者にとって最高の環境だと思ひます。
重ねて厚くお礼申し上げます。

暦の上では秋となりましたが、まだまだ暑い日が続いて
おります。ご自愛のうえ、ますますご活躍下さいますよう
お祈り申し上げます。

かっこ

八月二十日

藤井隆広先生

PS. 本日は診断書のお願いもあり、同封致しました。
よろしくお願い申し上げます。